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正值人民党闹内讧，行动党“适时”宣布电梯翻新计划，政治观察家相信，这将有利于行动党

夺回波东巴西区。 
 
波东巴西区基层组织顾问司徒宇斌前天（6 日）傍晚宣布，波东巴西另外 3 个邻区的 22 座组屋

被建屋局纳入电梯翻新计划。 
 
在人民党的秘书长詹时中及理事委员林睦荃正在搞内讧时，这个翻新计划似乎为行动党争取到

来届大选更大的优势。 
 
政治分析家陈庆文副教授认为，如果到了举行全国大选时，詹时中与林睦荃等人的纠纷还没解

决，这将导致人民党在波东巴西选战中 ，丧失不少支持票。 
 
政治观察家赖涯桥副教授也认为，詹时中阵营出现内讧，将严重削弱人们对该党的支持。“再

加上詹时中健康问题，相信已有不少人对他完全失去信心。 翻新计划的宣布不是关键。” 
  
研究员： 电梯翻新计划  居民等很久了 
政策研究院高级研究员许林珠博士告诉本报，波东巴西区居民等待这项电梯翻新计划，已等了

好多年，如今“如愿以偿”，相信该区居民早已有所预料。 
 
许林珠指出，对于波东巴西区目前的情况，仍有不少不明朗的因素，包括詹时中方面到底由谁

来竞选都还未确定。因此她无法置评。 
 
司徒宇斌则表示，他不愿针对任何大选事项，发表自己的意见。 
 
受访居民： 翻新比鲍鱼粥 对居民更有利 
本报昨天走访刚被纳入计划的第 121 座和第 122 座组屋。受访的 30 名居民中，有 20 人表示，

如果电梯翻新计划真的落成，对司徒宇斌有 利。 
 
第 121 座 17 楼的洪先生（49 岁，工程师）坦言，他支持詹时中 27 年，但詹时中承诺的免费

电梯翻新计划，只翻新了一架电梯，而且无 法每层停留，令人感到失望。 
 
11 楼居民蔡女士（60 岁，家庭主妇）说：“司徒宇斌过去送鱼翅汤和鲍鱼粥，这些都不是居

民需要的。电梯翻新能实际改善生活，居 民自然会支持。” 
 
刚被纳入电梯翻新计划的邻区是波东巴西 1 道和 3 道： ●第 126 座 ●第 131 座 ●第 113 座至

第 122 座 ●第 133 座至第 142 座 
 
去年，波东巴西 1 道第 101 至 109 是反对党区首先获选电梯翻新的组屋。居民说被翻新的电梯

（最右）只是比起其他 2 架来得干净、光亮和快 速，仍然无法每层楼都停。 第 121 座和第

122 座组屋最近被纳入电梯翻新计划。  
 


